



AGRESSION: **Où est la psychiatrie???**

Ce dimanche 18 décembre lors de la distribution du repas du soir, un de nos chers pensionnaires défavorablement connu de nos services a une nouvelle fois fait parler de lui en agressant physiquement la première surveillante cheffe de poste.

Ce pensionnaire est persuadé que l'agent lui «fait la misère» depuis le matin, même depuis la veille, bizarre... ce n'est pas le même agent !

Lors de l'ouverture de la cellule cet énergumène a une fois de plus insulté le personnel puis a bousculé volontairement la cheffe en posant ses deux mains sur son torse!

Arrivée au QD c'est l'officier qui est à son tour victime des insultes et des menaces de ce pensionnaire.

S'agissant d'un cas psy, celui-ci se déclare suicidaire! Aucun problème!
La CPROU est là pour ça!

Préparation de 4 agents équipés de tenues pare-coup le délinquant sera emmené en CPROU pour y passer la nuit!

Merci à tous les agents présents et volontaires ainsi que pour leur professionnalisme! La gestion de cet énergumène s'est fait dans le calme et avec de la solidarité.

A quand la prise en charge de ces personnes détenues qui n'ont absolument rien à faire en détention?

Le bureau local Force Ouvrière
Le 19 décembre 2022